
INFO AUS DEM LUPI " HAUPTQUARTIER "

UNTERBRUCH DER LAUFENDEN

LUPISAISON

Geschätzte Lupischützen

die aktuelle Situation hat mich und unseren Vorstand 

dazu bewogen

die laufende Schiesstätigkeit zu stoppen

Es ist sehr schade aber auf Grund der Bedingungen

und auch Reaktionen von euch haben mich dazu veranlasst

ABER :

Die Gruppenmeisterschaft möchte ich gerne mit den

vorgesehen Schützen weiterführen

Die dafür vorgesehenen Schützen werden von mir Informiert

und eingeladen zu den jeweiligen weiteren Runden

PERSÖNLICH :

Ich stelle mich auch zur Verfügung für spezielle

Lektionen zur Aus und Weiterbildung 

Diese werden aber nur für Maximal zwei Schützen gleichzeitig angeboten.

DIE SITUATION IST SEHR SCHADE

ABER ICH HOFFE DOCH IN EUREM SINNE GEHANDELT ZU HABEN

Euer Lupi Obmann

Roger  ( rowi )
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